

Ein letzter Wunsch vor dem Tod

Geld ist da, Anwarter fehlen: DRK-Kreisverband Wittlage will Sterbenden Wunsche erfullen

Von Vincent Bu | 03.08.2024, 08:30 Uhr



Eine „Herzensreise“, die der DRK-Kreisverband Wittlage organisierte, ging nach Hamburg zum Musical „König der Löwen“. ARCHIVFOTO: VINCENT BUSS, PICTURE ALLIANCE/DPA/JONAS WALZBERG

Der Kreisverband Wittlage des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) möchte sterbenskranken Menschen einen letzten Wunsch erfüllen. Mehrmals klappte das schon. Spendengelder gibt es auch noch – aber Wunsche werden noch gesucht.

Vor dem Tod gibt es die unterschiedlichsten letzten Wunsche: ans Meer fahren, zum Fuballspiel des Lieblingsvereins reisen, die wichtigsten Orte des eigenen Lebens besuchen. Was aber, wenn man aufgrund einer Krankheit nicht mehr im Auto dorthin fahren kann? In solchen Fallen mochte der Kreisverband Wittlage des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) helfen.

LESEN SIE AUCH

Plus Herausforderungen fur Ehrenamt

Wittlager DRK-Prasident uber Pobelei, Nachwuchsmangel und falsche Mitarbeiter





Was das Projekt „Herzensreise“ ist

„Herzensreise“ heißt das Projekt. Das Ziel ist, schwerstkranken Menschen beizustehen und einen lang gehegten Wunsch zu erfüllen, wie Vanessa Knapp vom DRK-Kreisverband Wittlage erklärt. Denn oftmals stehe in dieser Lebensphase nur noch die Krankheit im Vordergrund. Das will das DRK ändern.



Auch der Hunteburger Sportverein spendete für das Projekt des DRK-Kreisverbands Wittlage. FOTO: DRK-KREISVERBAND WITTLAGE

Das Projekt existiert seit 2018. Doch erst seit diesem Jahr ist es offiziell und mit einem festen Team versehen. Die „Herzensreisen“ werden aus Spendengeldern finanziert. In jedem Fall übernommen wird der Transport, und zwar mit einem Krankenwagen. Denn selbst das Mitfahren in einem gewöhnlichen Auto könne für die Betroffenen unmöglich sein, weiß Knapp.

Welche „Herzensreisen“ bereits übernommen wurden

Wie etwa im Falle einer krebserkrankten Mutter. Sie, ihre Töchter und ihr Mann wünschten sich einen letzten gemeinsamen Besuch des Musicals „König der Löwen“ in Hamburg. Teilweise musste die Mutter liegend transportiert werden. 15 Tage nach der Reise starb sie, wie die Familie in einem Bericht auf der DRK-Website erzählt. „Aber das Erlebnis kann uns keiner mehr nehmen und sie wird daher noch mehr in den Erinnerungen und in unserem Herzen weiterleben.“



Eine Reise nach Hamburg zum Musical „König der Löwen“ war einer der Wünsche, den der DRK-Kreisverband Wittlage erfüllt hat. ARCHIVFOTO: PICTURE ALLIANCE/DPA/AXEL HEIMKEN

Einige weitere „Herzensreisen“ habe das DRK bereits umgesetzt, sagt Knapp. Wie etwa von dem Mann, der noch einmal sein Elternhaus, den Ort seiner Hochzeit und das Familiengrab sehen wollte. Oder die Fahrt für ein Paar, das so seine Diamantene Hochzeit auswärts feiern konnte.

Knapp erinnert sich noch an eine andere, besondere Anfrage: Ein gebürtiger Rumäne wollte vor seinem Tod zurück in sein Heimatland reisen. Nicht nur finanziell, sondern auch personell hätte der Kreisverband die mehrtägige Reise jedoch nicht stemmen können, erklärt Knapp. Noch bevor das DRK eine andere Lösung hätte finden können, habe sich der Mann jedoch entschieden, in Deutschland zu bleiben.

Das DRK sucht noch Bedürftige

Was zusätzlich zum Transport übernommen wird, hängt laut Knapp von der „Herzensreise“ ab. „Wir versuchen aber, alles möglich zu machen.“

Spendengelder sind ihr zufolge jedenfalls auch aktuell vorhanden. Aber Menschen, denen ein letzter Wunsch erfüllt werden soll, werden noch gesucht. Meldungen nehmen Knapp und das Team um Kathrin und Uwe Deforth sowie Fabian Koop entgegen unter der E-Mail-Adresse herzensreise@drk-wittlage.de.

MEHR INFORMATIONEN:

Das Spendenkonto für die „Herzenreisen“



Was für die „Herzensreisen“ des DRK-Kreisverbands Wittlage spenden möchte, kann auf dieses Konto überweisen:

Weitere Artikel aus dem Wittlager Land

Inklusiver Zirkus, Lesung und Comedy
Das ist das Kulturprogramm in Preußisch Oldendorf im Herbst 2024

Anlage in Stewede
Windpark Tiefenriede: Wann profitieren Bad Essen und Bohmte?

Austausch, Ausflüge, Betreuung
Hier finden Angehörige von Demenzkranken in Bad Essen und Bohmte Hilfe

Comedy, F
Konzerte
„Crash Tes
Highlight: